



はなさと だんざり

第228号
2024/11/1

さつまいもほり

10月2日の午後、デイケア利用者さんとレクリエーション委員会委員により、さつまいもほりを行いました。初夏にはなさと農園に苗を植え、収穫期を迎えました。

さつまいもは、高温や乾燥に強い作物で、痩せた土地でも育つと言われている一方で、肥料は控えめにツルは繁茂させないのが、サツマイモ栽培のコツと言われています。今年は、猛暑の夏でありましたが、見事に育った大小のさつまいもが沢山獲れました。



運動会



今年も恒例のはなさと運動会が盛大に開催されました。各フロアごとに企画された競技に利用者みなさんが熱心に参加されてみました。「赤頑張り、白頑張り」と多くの声援が飛び交いながら、利用者さんには楽しい時間を過ごしていただくこと嬉しく思います。
手作りの金銀メダルを授与された方もみえ、利用者みなさんの笑顔が溢れた楽しい運動会になったこと、職員より深く感謝申し上げます。



よろしく願います

リハビリテーション科 理学療法士 田中智也

令和六年十月一日より高山田赤から移動となりました、理学療法士の田中智也です。病院には平成二十五年から務めており、今年で十一年目となります。病院では一般・回復期病棟で働いていたので、関わったことのある利用者様も多く、皆さん元気に過ごされているようで安心しました。介護老人保健施設は学生の実習を最後に関わりが全く無かったので、新しい環境にドキドキしています。病院と勝手が違うことも多く、色々ご迷惑をおかけするかもしれませんが、よろしくお願い致します。



- 出身地は？
- 下呂市萩原町です。八年間通っていました。
- 好きな食べ物？
- お寿司と焼肉!!
- 趣味は？
- 野球（見るのもするもの）、釣り（溪流・海）